



‘Pactan Ministros con la Oposición’

ANTONIO BARANDA
Y MARTHA MARTÍNEZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó ayer que Ministros de la Suprema Corte de Justicia negociaron con el panista Santiago Creel para echar a andar “toda una estrategia” que impida la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial.

“Es natural que los Ministros de la Corte estén haciendo una promoción para que no se les modifique el presupuesto (...) Están molestos y claro que van a echar a andar toda una estrategia para evitar que les quiten los privilegios”, dijo en su conferencia mañanera.

“Inclusive, me decían que ya están haciendo acuerdos con el bloque conservador en la Cámara de Diputados

para que, de inmediato, los legisladores del bloque conservador presenten un recurso de inconstitucionalidad, imaginense, lo que está en la Constitución (...) Los mismos trabajadores de la Corte y del Poder Judicial nos ayudan, entonces creo que están hablando con el diputado Creel”.

El pasado 10 de octubre, la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen

que extingue los fideicomisos del Poder Judicial.

De acuerdo con el dictamen, impulsado por Morena, la Tesorería de la Secretaría de Hacienda dispondría de 15 mil 450 millones de pesos que actualmente se encuentran en 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación.



ASÍ LO DIJO